

Mobilisation autour du haut débit pour tous

Soumis par Administrator
16-07-2007
Dernière mise à jour : 16-07-2007

Février 2008, notre département va être couvert par la technologie WIMAX. Actuellement la société Altitude Télécom a commencé les travaux de déploiement.

Vous êtes nombreux à attendre cette technologie du haut débit car beaucoup ne sont pas couverts par l'ADSL ou disposent d'un débit trop faible. Suite à notre entrevue du 27 avril, le conseil général souhaiterait que les particuliers, entreprises intéressées par le haut débit, le contacte. Ainsi grâce à votre mobilisation, des relais pourront permettre à chacun de profiter d'un débit optimal.

Notre site met à votre disposition une lettre type, que vous n'avez plus qu'à imprimer, remplir et renvoyer à l'adresse suivante : Conseil Général de l'Aveyron

Le haut débit pour tous
7 pl Charles De Gaulle
BP 724
12007 RODEZ CEDEX

La lettre type est disponible à l'adresse suivante au format Adobe Reader: <http://aveyronadsl.free.fr/lettre/lettre.pdf>

source: AveyronADSL

Ecrire un commentaire